
Conseil d’administration de l’Université de Nantes
séance du 3 février 2012

Le Président informe le Conseil d'administration de la réunion du 25 janvier 2012 avec une délégation de la Direction générale
pour l'enseignement supérieur et l'insertion professionnelle du Ministère de l'enseignement supérieur et de la recherche, dans le
cadre de la préparation du prochain quinquennal. Il annonce le calendrier prévisionnel de signature, et la tenue d’un Comité
Technique exceptionnel le 22 mars et d’un CA exceptionnel le 23 mars prochain.

Le Conseil d'administration débat de l'avenir des filières de formation des enseignants dans les Pays de la Loire et des missions
de l'IUFM.

Le Conseil d'administration approuve, après avis du CT, du CS et de la CPCA

Le barème de la prime d'excellence scientifique (PES).

Les modalités de conversion des primes de responsabilités pédagogiques en décharges de service.

Le Conseil d'administration approuve, après avis du CS et de la CPCA

Deux dossiers de demande de subvention au Fonds européen de développement régional (FEDER) : l'un pour le financement
d'un projet de recherche portant sur le "service d'observation hyperspectrale du littoral atlantique" ; l'autre pour celui des
"journées scientifiques de l'Université de Nantes".

Le Conseil d'administration approuve, après avis du CEVU et de la CPCA

Des demandes d'habilitation de diplômes non encore validés par le Ministère.

La maquette pédagogique et des modalités de contrôle des connaissances des diplômes d'études supérieures d'odontologie.



Le Conseil d'administration approuve, après avis de la CPCA

Une modification de l'article des statuts de l'Université de Nantes relatif à la composition du Bureau qui assiste le Président.

Le schéma pluriannuel de stratégie immobilière (SPSI) de l'Université, après les avis favorables du Ministère de l'enseignement
supérieur et de la recherche et du Ministère du Budget (France Domaine).

Le lancement des études pour l'élaboration d'un projet permettant la création de nouveaux espaces d'archivage, destinés au
Service commun de documentation. Le projet de construction d'une nouvelle bibliothèque universitaire MEDIABIB ne sera
pas soumis à l'expertise du Ministère, en raison des difficultés rencontrées dans son montage financier. Le Conseil
d’Administration souhaite, pour l’avenir, un projet d’envergure de site, visant à une plus grande cohérence et optimisation de
services à l’enseignement supérieur et à la recherche.

Des modifications des tarifs de reprise d'études dans les diplômes nationaux.

Le principe du recours à l'instance nationale pour l'évaluation des dossiers de candidature à l'attribution de la prime
d'excellence scientifique (PES).

Les nouveaux statuts de l'UFR Langues, désormais dénommée "Faculté des langues et cultures étrangères".

Des tarifs.

Le Conseil d'administration approuve

Le périmètre de consolidation des comptes de l'Université, dans lequel sont inclus la filiale Capacités et la Fondation de projets.

Une lettre d'engagement de l'Université de Nantes à participer au projet d'institut de recherche technologique (IRT) Jules Verne
et autorise le Président à la signer.

Le procès-verbal du Conseil d'administration du 16 décembre 2012.

Le Conseil d'administration est informé

Du rapport d'observations de la Chambre régionale des comptes sur les comptes de l'Université pour les années 2005-2009.

Des dispositions législatives et réglementaires régissant le fonctionnement du Comité technique de l'Université, qui s'est



substitué à l'ancien Comité technique paritaire.

D'admissions en non-valeur.

 


